

## SALON ERA 2023 : L'Algérie s'engage pour un avenir énergétique durable

À LA 14<sup>E</sup> ÉDITION du Salon des énergies renouvelables, des énergies du futur et du développement durable "ERA" a officiellement démarré ce lundi au Centre des conventions d'Oran (CCO) "Mohamed Benahmed", rassemblant une centaine d'exposants. Cet événement économique majeur a été inauguré par des personnalités clés telles que le secrétaire général de la wilaya d'Oran, Fodil Laidani, et le directeur des énergies vertes et renouvelables au sein de Sonatrach, Youcef Khanfar, en présence de l'ambassadrice adjointe des Pays-Bas, pays invité d'honneur.

Dans son discours d'ouverture, M. Khanfar a mis l'accent sur l'engagement de Sonatrach à intégrer les énergies renouvelables dans ses opérations, dans le cadre d'un programme ambitieux visant à réduire l'empreinte carbone. Le salon ERA est devenu un carrefour incontournable pour les entreprises, les experts et les décideurs, favorisant le partage de

connaissances, l'innovation et des échanges constructifs sur les défis environnementaux et économiques actuels.

Avec la participation de grandes entreprises comme Sonatrach, le Groupe industriel des ciments d'Algérie (GICA) et Zergoun green energy, ainsi que d'institutions publiques et de centres de recherche, cet événement promet d'être riche en découvertes. Un programme varié de conférences animées par des experts nationaux et internationaux abordera des thématiques essentielles telles que le bilan des énergies renouvelables en Algérie à fin 2023, le solaire thermique et l'hydrogène.

Le Salon ERA 2023 s'impose ainsi comme une plateforme dynamique où l'Algérie affirme son ambition de devenir un acteur majeur dans le domaine des énergies renouvelables et durables, ouvrant la voie vers un avenir énergétique plus vert et responsable ■

● K.M.

